

KABAR TERBARU

Polda Jabar dan Tim SAR Sat Brimob Polda Jabar Bersama Polres Sukabumi Bagikan Sembako Untuk Warga Terdampak Banjir di Kabupaten Sukabumi

Ciamis - CIAMIS.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 8, 2024 - 08:40



Polda Jabar dan Tim SAR Sat Brimob Polda Jabar bersama personel Polres Sukabumi melaksanakan aksi kemanusiaan dengan membagikan bantuan sembako kepada warga terdampak banjir di Desa Sirnasari, Kecamatan

Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, Sabtu (7/12/2024)

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. menuturkan bahwa aksi ini merupakan bagian dari upaya dalam meringankan beban masyarakat yang terkena musibah.

Banjir yang melanda Desa Sirnasari mengakibatkan sejumlah rumah terendam dan mengganggu aktivitas masyarakat setempat.

Sebagai bentuk kepedulian, personel Polri yang turut dilibatkan dalam pencarian dan pertolongan juga bergerak cepat untuk memberikan bantuan sembako yang berisi bahan kebutuhan pokok.

Sembako tersebut meliputi beras, mie instan, minyak goreng, gula, dan sejumlah bahan pangan lainnya yang sangat dibutuhkan oleh warga yang terdampak.

Kegiatan ini juga mencerminkan soliditas dan kerja sama antara berbagai instansi. Selain anggota Sat Brimob Polda Jabar, anggota Polda Jabar, Polres Sukabumi dan TNI turut hadir untuk memberikan dukungan langsung kepada masyarakat.

"Kami bersama seluruh jajaran kepolisian Polda Jabar dan Polres Sukabumi akan terus hadir untuk memberikan bantuan dan memastikan warga terdampak bisa mendapatkan bantuan yang cukup," ujar Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K.

Anggota Polda Jabar, anggota Sat Brimob Polda Jabar serta anggota Polres Sukabumi segera mendatangi lokasi - lokasi yang terendam banjir, dan secara langsung menyampaikan bantuan kepada warga yang terdampak bencana.

Kehadiran mereka memberikan semangat dan rasa aman bagi masyarakat yang sedang menghadapi masa-masa sulit. Selain memberikan sembako, anggota tim juga melakukan pemantauan kondisi dan melakukan evakuasi terhadap warga yang membutuhkan bantuan lebih lanjut.

Kabid Humas Polda Jabar menekankan pentingnya kolaborasi antara seluruh pihak dalam memberikan bantuan kepada masyarakat yang tertimpa musibah.

"Banjir adalah bencana alam yang memerlukan tanggapan cepat. Kami berharap bantuan sembako ini dapat membantu meringankan beban masyarakat Desa Sirnasari,". Ia juga mengingatkan agar masyarakat tetap menjaga kewaspadaan terhadap kemungkinan banjir susulan.

"Bantuan sembako ini merupakan bagian dari rangkaian upaya pemerintah dan aparat keamanan untuk mendampingi masyarakat dalam menghadapi masa pasca bencana". ujarnya.

"Polda Jabar dan Pemerintah Kabupaten Sukabumi bersama dengan pihak terkait akan terus memantau situasi dan berkoordinasi untuk memastikan pemulihan yang cepat dan optimal. Selain itu, diharapkan dengan adanya bantuan ini, warga Desa Sirnasari dapat segera pulih dan melanjutkan kehidupan mereka seperti sedia kala". katanya.

"Dengan adanya tindakan cepat dan kolaborasi dari berbagai pihak, diharapkan dampak dari bencana banjir ini dapat segera diatasi dan masyarakat dapat kembali menjalani aktivitas sehari-hari dengan normal". Pungkas Jules Abraham.

Bandung 7 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar